



Bericht des ARDF Referenten im Distrikt Württemberg für das Jahr 2020/2021

Das Jahr 2021 war auch peilsportmäßig wiederum durch die Corona-Pandemie geprägt.

Am 20.-21.2.2021 vertrat ich den Distrikt bei der per Videokonferenz durchgeführten Tagung des ARDF Referats.

Das Funkpeilen ist als kontaktlose Individualsportart im Freien besonders geeignet, um Abstands- und Hygieneregeln einzuhalten.

In Übereinstimmung mit Gesetzen und Verordnungen des Landes Baden-Württemberg fanden seit Beginn der Corona-Pandemie rund 60! Individualtrainings statt, bei welchen diese Vorgaben umgesetzt wurden: kontaktlos, keine Zeitnahme, jeder konnte starten, wann er wollte, Ausdruck der Geländekarten durch die Teilnehmer. Das alles war verbunden mit Einhaltung der Abstandsregeln für Parkplatz und zufälligen Begegnungen im Wald. Besonderer Dank gebührt den aktiven Fuchsjägern, welche diese Trainings in Eigenregie organisiert haben.

Diese Individualtrainings waren Gegenstand eines Vortrags, den ich am 17.4.21 beim virtuellen Regiotreffen gehalten habe.

Nach Absage aller deutschlandweiten Wettbewerbe bis August war das besondere Highlight die Ausrichtung der Internationalen Deutschen ARDF-Meisterschaft durch die Distrikte Baden und Württemberg am 7. und 8. August. Wie schon die DM 2020 fand die Veranstaltung im Schurwald statt, diesmal in den Wäldern südlich von Winterbach. Los ging es am Samstag mit dem Lauf auf 80m, bei dem für die 54 Teilnehmer der Regen mit Abmarsch zum Start einsetzte. Am Sonntag schien dann aber die Sonne, am Wettbewerb auf 2m nahmen 52 Peilsportler teil.

Für 2022 sind ein bis zwei Distriktspeilwettbewerbe sowie die Unterstützung des Distriktes Baden beim HAM RADIO Foxoring/Sprint geplant.

Ich danke allen, die mich bei den verschiedenen Aktivitäten unterstützt haben, insbesondere dem Distrikt für die kontinuierliche Unterstützung.

vy73 de Matthias, DL3SDO